

【新型コロナ】モンリオール圏等における警戒レベル「赤」への引き上げ

9月28日（月）17時半、ルゴー州首相は記者会見でモンリオール圏、ケベック首都等における警戒レベル「赤」への引き上げについて、概要次のとおり発表しました。

【対象地域】

次の3地域において警戒レベルを赤（4段階の一番上）に引き上げる。

- モンリオール圏（CMM）
- ケベック首都（ただし Portneuf 及び Charlevoix 除く）
- ショディエール＝アパラシュ

【対象期間】

10月1日（木）～10月28日（水）

【追加措置の内容】

当該3地域において、上記対象期間中、次の追加措置を適用する。

- 異なる世帯間での行き来、招待を行わない、招待を受けない。（※ 介護士等除く）
- レストランのダイニングルーム（配達・持ち帰りは可）、バー、カジノを閉鎖。
- 映画館、劇場、美術館、図書館等を閉鎖。（※ これら所有者に対する支援を近く発表）
- 対人距離2メートルを確保できない野外集会を禁止。デモや示威行動においてマスク着用を義務化。
- 宗教行事（葬式含め）での集まりは最大25人までとする。結婚式の延期。

※ 継続を認める旨言及があった活動。特に学校継続について重要性を強調。

学校、企業活動、商店（床屋・美容院、ホテル含む）

（ケベック州HP発表）<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/systeme-alertes-regionales-et-intervention-graduelle/palier-4-alerte-maximale-zone-rouge/>

以上